

Ressort: Lokales

## Münchener Stadtrat stimmt gegen "Stolpersteine"

München, 29.07.2015, 15:20 Uhr

**GDN** - Der Stadtrat von München hat sich am Mittwoch mit breiter Mehrheit gegen die Zulassung der sogenannten "Stolpersteine" entschieden. SPD und CSU hatten sich schon im Vorfeld auf eine gemeinsame Linie geeinigt, wonach stattdessen an den Hauswänden Gedenktafeln angebracht werden sollen.

Sofern sich die Hauseigentümer dagegen wehren, soll es Stelen vor den Häusern geben. Die "Stolpersteine" werden seit 1995 vom Künstler Gunter Demnig verlegt, um an die Ermordung von Holocaust-Opfern zu gedenken. Mittlerweile gibt es über 50.000 Steine in Deutschland und 18 weiteren europäischen Ländern. Während manche Angehörige der Opfer und Überlebende des Holocaust das Projekt begrüßen, halten es andere für unerträglich, so beispielsweise die Israelitische Kultusgemeinde (IKG). Nach Ansicht der Kritiker ist es unwürdig, dass Passanten über die in die Steine gemeißelten Namen der Opfer hinweglaufen oder darauf treten.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-58270/muenchener-stadtrat-stimmt-gegen-stolpersteine.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619